

ABSTRAK

Melisa Rona Fitri (2015) : Kondisi Objek Wisata Tanjung Mutiara di Kabupaten Tanah Datar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang.

Tujuan penelitian untuk menganalisis tentang kondisi: (1) Aksesibilitas objek wisata Tanjung Mutiara.(2) Atraksi objek wisata Tanjung Mutiara (3) Sapta pesona objek wisata Tanjung Mutiara (4) Sarana dan prasarana objek wisata Tanjung Mutiara.

Jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pengambilan informan menggunakan teknik *purposive sampling*. Jumlah informan sebanyak 18 orang. Teknik pengumpulan data dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dengan tahap catatan di lapangan, reduksi data, display data, dan penarikan kesimpulan. Data yang diperoleh diuji keabsahannya dengan teknik triangulasi data.

Hasil penelitian ; (1) Objek wisata Tanjung Mutiara berada di lokasi yang strategis yaitu di jalan lintas Sumatera yang menghubungkan kota Bukittinggi/Padang Panjang dengan Solok. Kondisi jalan tidak berlubang serta sudah ada pelebaran jalan. Rata-rata pengunjung menggunakan kendaraan pribadi baik yang roda dua maupun roda empat. Jarak dari kota Batusangkar 30 km/jam dari Bukittinggi 41 km/jam dan Solok 35 km/jam.(2) Atraksi di objek wisata Tanjung Mutiara ada yaitu festival kesenian dilengkapi motor boat, sepeda air, dan *Banana Boat* serta even *Tour De Singkarak*.(3) Kondisi sapta pesona dari segi keamanan, pengunjung merasa terganggu oleh pungutan liar. Kemudian kebersihan, ketertiban, dan ramah tamah yang masih kurang yang berdampak kepada keindahan sehingga menimbulkan kesan yang kurang baik.(4) Sarana dan prasarana objek wisata Tanjung Mutiara seperti rumah makan, cenderamata, tempat ibadah dan MCK serta jaringan listrik dan telekomunikasi sudah lengkap. Sedangkan akomodasi belum ada di lokasi, disebabkan oleh dana dan perizinan masyarakat sekitar objek wisata. Dari hasil penelitian kondisi objek wisata Tanjung Mutiara perlu perhatian lebih dari pihak-pihak yang terlibat dalam pengembangan objek wisata khususnya terhadap sapta pesona objek wisata Tanjung Mutiara.

Kata Kunci : Objek Wisata, Tanjung Mutiara